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身近なコミュニティ活動、町会・自治会について考えましょう
　町会連合会事務局では、町会・自治会長さんや役員さんから、様々な相談をお聞きします。
　また、町会連合会の主催事業では、参加者アンケートを通じて、様々なご意見をいただいています。
　今回は、町会・自治会活動について、町会自治会内外の人に考えていただくため、いくつかのご意見 を紹
介します。
●若い人の参加が少なく、役員が高齢者ばかりで、困っている。
●新規転入世帯に町会加入をすすめているが、話を聞いてくれない。
●町会の中でも、人によって温度差がある。（活動に積極的な人、動かずに不平不満ばかりいう人）
●現在の町会活動には魅力が感じられない。活動のあり方を見直す必要があるのでは。
●未来を担う子どもたちのためにも、地域のコミュニティ活動は必要と考える。
●東北や熊本での状況を見たとき、隣近所の助け合いが必要と感じる。
●町会活動は、ひとつのボランティア活動と考えて、参加しています。
●一部の役員さんだけで運営しているという印象がある。活動は大変だと思うが、活動内容をオープンにす
べき。
●地域の問題点は、地域の者にしか判らない。そういう意味でも、町会・自治会の存在意義はある。
●住民のために、行政へ要望するには、町会・自治会が必要。
　町会・自治会活動は、住民のみなさんの参加で成り立っています。
　ご理解ご協力をお願いします。

広報いずみさの 平成28年11月号9

泉佐野市H28.11月号.indb   9 2016/10/19   16:11:37


	地域の和イ輪イ通信　〜町会・自治会活動紹介〜
	身近なコミュニティ活動、町会・自治会について考えましょう

	市民公益活動団体紹介
	一般社団法人 フクシライフ


